
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 3年度 新規採用職員インタビュー 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤原 澪子 [保育士] 

 

出身地 ： 愛媛県松山市 

出身校 ： 聖カタリナ大学短期大学部 保育科（既卒） 

福角保育園 
〈認定こども園〉 

○あなたが所属している施設・事業所についてお聞かせ下さい。 

悩んでいることを相談したり、失敗したりした際、親身になって話を聞いて下さったり、アドバイスや前向きにな

れるような声掛けをしてくれ、とても感謝しています。また、「最近明るくなったね」と声を掛けて下さったり、仕

事に行き詰っている時にさりげなく声を掛けて下さったり、人の気持ちや変化に気付ける保育士が多いと感じます。 

○あなたは日々どのような仕事をされていますか、お聞かせ下さい。 

私は現在、２歳児を担当しています。言葉で伝えようとはしますが、まだ上手く伝えきれない為、泣いてしま

ったり、友だちを叩いてしまうことがあります。なので気持ちに寄り添いながら気持ちを代弁するようにしてい

ます。また、昨日できなかったことが今日はできたということも、あり、できたことへの気持ちの共感は一番大

切にしています。 

○入職当時の気持ちをお聞かせください。 

○法人や施設・事業所において、充実しているなと感じる点をお聞かせ下さい。 

研修制度がとても充実しており、新任研修ではコミュニケーションや電話対応などについて勉強できる機会が

あり、日々の仕事に活かすことができるのでとてもありがたいです。また、一年目はメンター制度というものが

あり、わからないこと、不安なことがある時に先輩職員に相談し解決していくことができます。この制度がある

ことで何でも相談しやすく、仕事の面だけでなく気持ちの面でも助けて頂いているなと感じます。 

○採用試験を受けようとしている人達へメッセージ 

 子どもたちとの関わりの中で学ばせてもらうことがあったり、発見することがあったりして、とてもやりがい

のある仕事です。メンター制度があったり、周りの保育士も気にかけて声を掛けて下さったりするので働きやす

く、人として成長できる職場です。今は不安でいっぱいかもしれませんが前向きに思い切ってチャレンジしてみて

ほしいです 

 アルバイト等の経験も余りなかった為、社会人として働くことになり、不安な気持ちでいっぱいでしたが、

大学の実習の際、お世話になった園だったので、先生方が明るく声を掛け迎え入れて下さり、何か相談した際に

親身になって話を聞いて下さったり、一緒に考えてくれたりし、少しずつ不安な気持ちもなくなり、たくさんの

ことを学ばせて頂いているなと感じます。 

 遊びやお話をしている中で大人にはない発想や発見をしている姿をみて、改めて遊びの中で色んなことを吸

収しているのだと感じるし、こちらも学ばせてもらうこともあり、保育って楽しいなと感じます。また、保護者

の方から「子どもが先生のことが大好きみたいで」と言って頂き、お家で保育園での出来事や保育士のことなど

話してくれているのだと知った時はとても嬉しくなりました。 

○この仕事に就いて一番うれしかったことや、だからこの仕事が好きなどをお聞かせください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西野 悠 [保育士] 

 

出身地 ： 愛媛県喜多郡内子町 

出身校 ： 松山東雲短期大学 保育科（既卒） 

福角保育園 
〈認定こども園〉 

○あなたが所属している施設・事業所についてお聞かせ下さい。 

私の所属している福角保育園は、明るい先生達ばかりなので、子どもたちも朝の登園の時は、負けないくらい

元気にやって来ます。また、先生達は、子どもの遊びを熱心に考えながら毎日、保育をしているので、日々、勉

強できる場所だと思います。 

○あなたは日々どのような仕事をされていますか、お聞かせ下さい。 

私は、地域子育て支援センターの先生として保育をしています。近くの地域に住んでいるお子さんやお母

さんとふれあい広場や赤ちゃんサロンを通して、一緒に活動しています。また、新しい企画を考え、取り入

れながら親子が一緒に楽しめる支援センターを目指しています。 

○なぜ転職しようと思いましたか。またなぜ福角会を選んだのですか。お聞かせください。 

 私が転職しようと思った理由は、保育園で保育士として働きたかったからです。前は、以上児の子ども

たちを担任することが多かったので、未満児と信頼関係を築きながら、子どもの好きな遊びが増えて“一人

でできた”という達成感を一緒に感じていきたいと思ったからです。また、福角会には、保育園以外にも子

育て支援センターがあり、興味を持ったからです。 

子育て支援センターのふれあい広場や赤ちゃんサロンなどの遊びを考えた時、必要な材料が欲しいことが

あります。その時に、遊びたい活動やその為に必要な材料を相談すると、承諾してもらえて、自分が考えて

いる、やってみたい活動ができる環境であると思います。 

○採用試験を受けようとしている人達へメッセージ 

 私は、転職活動の際に福角会を見つけました。採用試験を受けるとなると、とても緊張すると思いますが、

自分の強みを生かしてアピールできるように頑張って下さい。応援しています。 

○福角会に入職後、自分自身が成長できたことを教えてください。 

○法人や施設・事業所において、充実しているなと感じる点をお聞かせ下さい。 

 幼稚園でしか勤務したことがなかったので、子育て支援セン

ターの先生として親子の前に出て話したり、ふれあい遊びをした

りする度に、少しずつ度胸がついてきていると思います。これか

らももっと成長していけるように子どもを惹きつけられる伝え方

を考えたり、工夫したりしていきたいと思っています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みらい 

渡邊 明樹 [保育士] 

出身地 ： 愛媛県松山市 

出身校 ： 河原医療福祉専門学校 こども未来科（既卒） 

○あなたが所属している施設・事業所の雰囲気についてお聞かせ下さい。 

 利用児一人ひとりに合ったサービスを提供しており明るく元気いっぱいな子ども達と一緒に過ごしていま

す。また、先輩や上司の方々もとても優しく接してくださり自分自身も日々学ばせて頂いています。で働くこ

とができています。 

○あなたは日々どのような仕事をされていますか、お聞かせ下さい。 

 土日等子ども達が 1 日来所してくる休日は朝から夕方まで調理活動や運動活動、ゲーム活動等様々な活

動のサポートをしつつ、一緒に参加しています。平日は子ども達の学校が終わるまでは記録を打ったり、準備

をしたり、子ども達のこと（障がいについて等）を学んだりしています。その後各学校まで子ども達をお迎え

に行き、放課後の時間を宿題をしたり活動をしたりして一緒に過ごしています。 

○なぜ転職しようと思いましたか。またなぜ福角会を選んだのですか。お聞かせください。 

以前の職場を辞め、新しく今までに経験の少なかった障がいを持った子ども達との関わりについて興味が

あったので転職サイトの方にその旨をお伝えして紹介していただきました。 

○採用試験を受けようとしている人達へメッセージ 

 自分のしたい事が明確だとそのしたい事を沢山させて頂けるので自分で「〇〇がしたい」等の目標がある

方はとても良いと思います。頑張ってください。 

〈放課後等デイサービス〉 

入職後まだ 2 か月ですがわからない事、不安な事が沢山

あるのでその都度先輩方に質問することを心掛けて実践が

できるようになったと思います。 

先輩、上司の方々、人がとても優しく温かい雰囲気で自分

からもどんどん興味を持った事に質問でき、一緒に考えてく

ださる事がとても充実していると感じます。 

○法人や施設・事業所において、充実しているなと感じる点をお聞かせ下さい。 

○福角会に入職後、自分自身が成長できたことを教えてください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

津賀 千明 [保育士] 

 

出身地 ： 広島県広島市 

出身校 ： 安田女子短期大学 保育科（既卒） 

堀江保育園 

〈保育施設〉 

○あなたが所属している施設・事業所についてお聞かせ下さい。 

周りの先生方が保育の相談を丁寧に聞いてくださり、保育者間で連携を取りながら保育することが出来て

います。クラス担当だけでなく、園の職員全体で子どもの成長を見守っているような温かい雰囲気だと思い

ます。また、子どもたちが様々な発想で遊びを広げながら楽しんでおり、とても生き生きとしています。 

○あなたは日々どのような仕事をされていますか、お聞かせ下さい。 

２歳児クラスの担任をしています。複数担任のため担任の保育士と相談しながら週案を立て、保育をして

います。また、園内の衛生管理を担当しており、感染症予防のための子どもたちへの指導（手洗い指導等）

を考え実践したり、園内での感染症について知らせる掲示物の作成や管理をしたりしています。 

○なぜ転職しようと思いましたか。またなぜ福角会を選んだのですか。お聞かせください。 

 広島から愛媛へ転居が決まり、転職することになりました。どのような保育園があるのか求人サイトで

調べていたところ、福角会のことを知りました。堀江保育園や福角保育園・きらきらキッズのホームページ

に掲載されている写真を見て、子どもたちがのびのびと遊んでいる姿に、自分もここで働きたいと感じ福角

会を選びました。 

○採用試験を受けようとしている人達へメッセージ 

○福角会に入職後、自分自身が成長できたことを教えてください。 

 どのように遊びを広げ展開していくか、という視点を持って子どもたちの遊ぶ姿を見るようになりまし

た。自由遊びの中で見られる、子どもたちの興味関心のある遊びに気付き、「やってみたい」という子どもの

思いを叶えられるような保育を意識するようになったと思います。また、法人内事業所間職員交換研修を通

して、福角会の他の施設へ行き、自園とはまた違った様々な保育を見て学ばせて頂きました。衛生管理の担

当になり、感染症に関する知識も増えたように感じます。 

○法人や施設・事業所において、充実しているなと感じる点をお聞かせ下さい。 

遊ぶ環境が充実しています。近くの公園や海へ行って自然に触れなが

ら、子どもたちはのびのびと過ごしています。また、遊びの内容も充実し

ていると思います。子どもたちの「やってみたい」という気持ちを大切に

し、ダイナミックな遊びもたくさん提供しており、子どもたちだけでなく

保育者も一緒になって楽しみながら遊びが広がっています。 

 日々学びながら楽しく保育することが出来る環境だと思います。一緒にがんばりましょう！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堀江保育園 
〈保育施設〉 

崎阪 紗希 [保育士] 

 

出身地 ： 愛媛県松山市 

出身校 ： 聖カタリナ大学短期大学部 保育学科（既卒） 

○あなたが所属している施設・事業所の雰囲気についてお聞かせ下さい。 

明るく活気のある保育園です。子どもたちの笑顔に囲まれ、楽しい雰囲気の園だと思います。 

保育や業務など様々な事に取り組みあっという間に過ぎる一日もありますが、周りの方々が沢山力を貸して

くださいます。的確なアドバイスも頂くことができ、支え合って保育を楽しむことができる園だと思います。 

○あなたは日々どのような仕事をされていますか、お聞かせ下さい。 

０,１歳児のクラス担任をしています。まだ言葉ではやりとりが出来ない子も居り、個々の成長の差が大

きい月齢なので様々な配慮も必要ですが、子どもたちの可愛い笑顔や日々の成長が保育士の大きなやりがい

です。主に、０,１歳児の保育（生活習慣の援助・週案（遊びや活動）の起案と実践・製作の準備・過ごし

やすい保育環境の設定・個人記録の作成など）、他には担当月のハッピーデー、避難訓練、交通安全指導な

どを行っています。2 人担任で、１週ごとにリーダーと補佐を交代で子どもたちの援助を行っています。 

○なぜ転職しようと思いましたか。またなぜ福角会を選んだのですか。お聞かせください。 

自分自身のスキルアップのために転職を考えました。保育園だけでなく様々な施設が存在して 

おり、見学させていただいた際もそれぞれの施設に魅力を感じました。遊具や用具も豊富で、自然が豊か

なことも転職を考えるきっかけとなりました。 

○福角会に入職後、自分自身が成長できたことを教えてください。 

私は今年の目標として「０，１歳児向けの手作り玩具を定期的に作る」ことを設定しています。 

取り組むなかで子どもの遊ぶ姿や発達段階を見据えながら玩具を用意することや、遊びや活動に合わせた

保育環境を整えることの大切さを知りました。また、子どもたちにとって有意義な玩具をどれだけ効率よく

作れるかも視野に入れ、考えて作るようになりました。 

○採用試験を受けようとしている人達へメッセージ 

○法人や施設・事業所において、充実しているなと感じる点をお聞かせ下さい。 

新しい環境で不安に思う所もあるかもしれませんが、一緒に楽しみながら頑張りましょう！ 

メンター制度の実施は、入って来たばかりで不安だった気持

ちも和らぎ、何かあった時にスムーズに先輩保育士を頼ること

ができ、入職が心配な方でも安心して働くことができる環境が

整っていると思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堀江保育園 

〈保育施設〉 

黒田 真希 [保育士] 

 

出身地 ： 愛媛県松山市 

出身校 ： 松山東雲短期大学 保育科（既卒） 

○あなたが所属している施設・事業所の雰囲気についてお聞かせ下さい。 

堀江保育園は、家庭的な環境の中で子どもたちの気持ちに寄り添い保育を行っており、とても温かい雰囲

気だと思います。また、先輩方が優しくアドバイスしてくださるので保育の援助や遊びの立案に活かすこと

ができます。 

○あなたは日々どのような仕事をされていますか、お聞かせ下さい。 

私は０、１歳児のクラスの担任をしています。クラスは複数担任で、週交代でリーダーをとり保育を行っ

ています。リーダーの週は、子どもたちの楽しめる活動内容を考え、月齢に合った保育を行います。リーダ

ー以外の役割の時には主に補助にまわり、子どもたちの着替え、おむつ替え、掃除などを行います。また、

毎月のハッピーデーや季節の行事などがあり、担当の月には遊びの計画を立て、準備を行います。 

○なぜ転職しようと思いましたか。またなぜ福角会を選んだのですか。お聞かせください。 

○福角会に入職後、自分自身が成長できたことを教えてください。 

新たなスキルアップを目指し転職を考えました。福角会の保育園・認定こども園での行事や活動での園児

の楽しそうな様子をホームページで目にしました。堀江保育園でも色々な季節の行事やハッピーデーなどが

あり、子どもたちがより楽しく過ごせるよう工夫されています。日々の遊びから多くの事を学ぶ子どもたち

と一緒に、私も経験を積んでいきたいと思い、福角会に入職したいと考えました。 

 堀江保育園は海や公園が近く自然にあふれており、子どもたち

と海へお散歩に行ったり、公園で自然物を拾って遊んだりと、とて

も恵まれた環境の中で保育をすることができます。 

○採用試験を受けようとしている人達へメッセージ 

先輩方の保育の援助や遊びの展開などを見て、自分の保育に活かしています。また、複数担任である事も

あり、担任間での話し合いを常にもち、他の先生方の意見を取り入れ活動を考え直したり、援助方法を見直

したりして、よりよい保育を目指して頑張っています。 

最初は不安が大きいと思いますが、みなさんが優しくサポート

してくれるので、少しずつ慣れ楽しく保育ができると思います。

一緒に笑顔あふれる明るい保育園を作りましょう。 

○法人や施設・事業所において、充実しているなと感じる点をお聞かせ下さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈保育施設〉 

重松 里奈 [保育士] 

 

出身地 ： 愛媛県松山市 

出身校 ： 聖カタリナ大学短期大学部 保育学科（既卒） 

○あなたが所属している施設・事業所の雰囲気についてお聞かせ下さい。 

堀江保育園は、元気な子どもたちの笑顔溢れる保育園です。子どもたちのそれぞれの興味や発見を丁寧に

見守り、遊びから育つ子どもの力を見据えて保育を広げていくことを大切にしています。職員間でも話しや

すい雰囲気で保育や活動の立案などの分からないことを聞いたり、アドバイスを頂いたりしています。 

○あなたは日々どのような仕事をされていますか、お聞かせ下さい。 

私は２歳児クラスの担任をしています。食事や着脱・トイレトレーニングなど、子どもたちの生活面を見

守り、一人ひとりに合わせて必要に応じた手助けをしたり、この年齢ならではの子どもたちの自我や主張に

寄り添いながら援助をしたりしています。 

○なぜ転職しようと思いましたか。またなぜ福角会を選んだのですか。お聞かせください。 

○なぜ転職しようと思いましたか。またなぜ福角会を選んだのですか。お聞かせください。 

見学をさせて頂いた時に、職員一人ひとりが子どもたちに優しく温かく関わっていたこと、子どもたちが

のびびと また活き活きと遊んでいたことがとても印象に残り、この職場で働きたいと感じたからです。 

○法人や施設・事業所において、充実しているなと感じる点をお聞かせ下さい。 

メンター制度がある事です。入職して最初は不安もあり

ましたが、先輩職員が優しく相談に乗ってくれたり、分か

らないことは丁寧に教えてくれたりして、今では安心して

仕事をさせてもらっています。他にも法人内で様々な研修

があり、学ぶことが出来ます。 

○採用試験を受けようとしている人達へメッセージ 

保育士の仕事は、可愛い子どもたちの傍で多くのこ

とを学ぶことが出来る素敵な仕事です。興味のある方

は是非、福角会を受けてみてください。 

見学をさせて頂いた時に、職員一人ひとりが子どもたちに優しく温かく関わっていたこと、子どもたちが

のびのびと また活き活きと遊んでいたことがとても印象に残り、この職場で働きたいと感じたからです。 

堀江保育園 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつきの里 
〈障害者支援施設〉 

新野 由貴 [生活支援員] 

 

出身地 ： 愛媛県喜多郡内子町 

出身校 ： 松山東雲女子大学 人文学部心理子ども学科 （既卒） 

 

○あなたが所属している施設・事業所の雰囲気についてお聞かせ下さい。 

いつきの里は、利用者様一人一人と親身に向き合い、職員間での話し合いや個々の意見を尊重して皆で成長、

改善していける事業所だと思います。利用者様が落ち着かない時は注意するのではなく、なぜ落ち着かないのか

を考える、利用者様が安全に楽しく生活するために私たちに何が出来るのかを考える、皆が一緒に考えて一緒に

成長して行けるような互いを思いやる事業所だと思います。 

○あなたは日々どのような仕事をされていますか、お聞かせ下さい。 

私の主な仕事は、利用者様の日常生活（食事，入浴，排泄，整容，着替え）のサポートと日中活動支援です。

利用者様の年齢や障害の程度に合わせて、介助の方法、声掛けのタイミング、利用者様の拘りや体調の変化など

を考え、個々に合った対応を行っています。日中活動支援は、軽作業班で働いています。仕事は主にタオルの折

り畳みや袋詰め等で、利用者様の作業状態に応じて声掛けや確認を行っています。少しでも作業への意欲を持っ

てもらえるように、利用者様のペースで出来たことを認める声掛けを行っています。 

○なぜ転職しようと思いましたか。また、なぜ福角会を選んだのですか。お聞かせ下さい。 

私が以前働いていた施設は主に高齢者の介護を行う施設でしたが、親しみを持っていた利用者様の最後を看取

る事もあり責任の重さをとても実感しました。介護の仕事はとてもやりがいがあり、嬉しい事、楽しい事も沢山

ありますが、私が本当にやりたかった仕事は障害を持った方々への精神的支援や生活支援だったという事を改め

て思い返し転職を決心しました。福角会で働きたいと思った理由は、研修制度も充実しており、職員一人一人の

成長を考えてくれているからです。 

拘りが多い利用者様で最初は何を訴えているのか分からず 

対応の仕方に悩んでいましたが、先輩からのアドバイスや 

日々のコミュニケーションを通して少しずつ利用者様の気 

持ちが分かるようになってきた気がします。利用者様に頼 

って頂けたときは本当に嬉しい気持ちでいっぱいです。 

○採用試験を受けようとしている人達へメッセージ 

転職を経験して色々学ぶこともありましたが、いつきの里は職場環境も良く、とても働きやすい職場なので本当に

転職して良かったと感じています。先輩方も皆優しく、いつも丁寧なアドバイスをしてくれます。利用者様への支援

も丁寧で熱心に向き合える職場です。とてもやりがいのある仕事なのでぜひ一緒に働きましょう！ 

福利厚生も充実していて、残業が少なく休日はしっかりと休めるので、とても働きやすい環境だと思います。研修 

はコロナの影響であまり出来ていませんが、各会議や記録の時間はきちんと時間内に収めてくれるので助かってい 

ます。 

○法人や施設・事業所において、充実しているなと感じる点をお聞かせ下さい。 

○福角会に入職後、自分自身が成長できたことを教えて下さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ウィズ 
〈生活介護事業所〉 

髙石 美里 [栄養士兼調理員] 

 

出身地 ： 愛媛県松山市 

出身校 ： 愛媛調理製菓専門学校 調理師科卒業 （既卒） 

 

○あなたが所属している施設・事業所の雰囲気についてお聞かせ下さい。 

所属しているウィズは、利用者さん、職員さん共に明るく元気な雰囲気です。厨房では、いつきの里の職

員の方とコミュニケーションを取りながら、調理をしています。上司の方も最近どうですか？という話など

緊張をほぐして頂く声かけをしてくださり、困ったことや分からないことを気にかけて下さる働きやすい雰

囲気です。 

○あなたは日々どのような仕事をされていますか、お聞かせ下さい。 

基本的にウィズといつきの里の合同調理場で利用者さんの食事を作っています。給食配膳時は、ウィズや

いつきの里で利用者さん一人一人と会話をして、配膳を行っています。昼過ぎからは、ＭＯＲＥに移行する

準備期間として栄養士業務の勉強をしています。 

○なぜ転職しようと思いましたか。また、なぜ福角会を選んだのですか。お聞かせ下さい。 

コロナが流行したことをきっかけに、転職先を探し始めました。私の友人が、福角会の職員で働いてお

り、前からどんな仕事や活動をしているか聞いていました。また、障害をもった方と小中学校や、学生の校

外実習先で携わることがあり、一緒に楽しく仕事ができれば、また、より良い食事を提供できればいいなと

思い福角会を選びました。 

研修や事業所毎の委員会が凄くしっかりしている印象をもちました。研修はまだ参加したことはありません

が、職員会や食生活委員会で利用者さんの状態などの意見交換がしっかりでき、知識の幅も広がりスキルアッ

プにも繋がるのではないかと思います。 

○採用試験を受けようとしている人達へメッセージ 

利用者さんと距離も近く、自分自身も勉強になる職場だと思います。入職当初は緊張すると思いますが、

職員さんは温かい方ばかりです。自分らしく働ける環境は、整っていると思います。一緒に楽しく働きまし

ょう。 

○福角会に入職後、自分自身が成長できたことを教えて下さい。 

利用者さん一人一人の特徴や、食事形態の理解を深めたこと

により、様々なアイディアを持ちかけることが出来るようにな

りました。初めは、利用者さんの顔と名前を覚えることだけで

必死になっていましたが、お話しすることにより私の事も覚え

てくださり様々な一面を見ることもでき、食事の大切さや楽し

さを改めて感じるようになりました。 

○法人や施設・事業所において、充実しているなと感じる点をお聞かせ下さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

くるみ園 
〈児童発達支援センター〉 

野村 奈津子 [保育士] 

 

出身地 ： 滋賀県栗東市 

出身校 ： 佛教大学 社会福祉学部卒業 （既卒） 

 

○あなたが所属している施設・事業所の雰囲気についてお聞かせ下さい。 

私の所属している“くるみ園”は個性豊かで元気でかわいい子どもたちでいっぱいです。先生方も優しく、

わからないことを尋ねると丁寧に教えてくださったり、助言などをくださるので日々学ぶことがたくさんあり

ます。雰囲気も明るくとても働きやすい職場です。 

○あなたは日々どのような仕事をされていますか、お聞かせ下さい。 

日中はクラスの子どもたちと遊んだり、午後からは療育ごとにグループにわかれて遊んでいます。 

また、担当の利用児との個別活動や母子プレーという活動もあり、集団活動の他、個別活動も充実してい

ます。自分が想像していたようにいかず悩む時もありますが、少しのことでも子どもたちの“できた！”や

新しい一面が見れると嬉しくなり今後の活力に繋がります。 

○なぜ転職しようと思いましたか。また、なぜ福角会を選んだのですか。お聞かせ下さい。 

結婚を機に愛媛県に引っ越してきたことと、以前から児童発達支援センターのお仕事に興味があったこと

がきっかけです。実際に福角会に見学に来たときに施設の雰囲気や子どもたちや職員さんの様子を見て、こ

こで働きたいと思い選びました。 

○採用試験を受けようとしている人達へメッセージ 

新しい職場となると不安もあると思いますが先生方も優しく教えてくださったり、子どもたちからも教えて

もらうことが沢山あるので少しずつ楽しみながらお仕事できるのかなと思います。一緒にお仕事できることを

楽しみにしています。 

○福角会に入職後、自分自身が成長できたことを教えて下さい。 

私自身まだまだ未熟なのですが、子どもたちと関わる中で、 

「先生できた！」できるようになったことを嬉しそうに教えて 

くれたり、偏食のある子どもたちもいるのですが、一緒にご飯 

を食べる中で少しずつ自分から食べてみる姿を見ると私自身、 

喜びややりがいに繋がり嬉しくなります。 

○法人や施設・事業所において、充実しているなと感じる点をお聞かせ下さい。 

研修が充実しているところです。今年はコロナの影響も 

ありましたが、ズーム研修など様々な形で研修の機会を設けてくださり、沢山の学びを得ることができま

した。接遇・マナーの他、様々な知識を身につけることができ、スキルアップにも繋がったと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


